

# Wir trauern

um **Aurelia Streuhsnig**,

unserem langjährigen Mitglied und engagierter Mitarbeiterin der Ornithologischen Arbeitsgemeinschaft. Sie war eine großartige Kämpferin für die Erhaltung der Natur. In nächtelangem Einsatz, der oft bis an die Grenzen ihrer physischen Belastbarkeit ging, rettete sie tausenden von Amphibien in Weißpriach und Tweng das Leben. Ihr Kampf gegen die Errichtung des Golfplatzes beim Saumoos war leider vergeblich. Ihren unermüdlichen Einsatz für die wertvolle Kultur- und Naturlandschaft des Lungaues mit seiner Tier- und Pflanzenwelt werden wir immer in dankbarer Erinnerung behalten.



Wir geben bekannt, dass meine Frau, unsere Mama

## **Relli Streuhsnig**

Freitagnacht, den 19. Oktober verstorben ist.  
Kämpferisch schweren Krankheiten trotzend, ist Sie 81 Jahre alt geworden.

Unsere Mama hat stets die Seite der Schwächeren und jener die keine Stimme haben vertreten. Lange bevor der Zustand unseres Planeten weltweit beklagt wird, hat Sie mit Zivilcourage und Mut zum Ungehorsam für die Erhaltung der Natur gekämpft.

Wir und Ihre Freunde die Vögel und Pflanzen und Moore und Frösche werden Sie vermissen.

Unsere Mama ist ab Mittwoch zu Hause aufgebahrt.  
Ihre Aussegnung und Beerdigung finden am Donnerstag um 14 Uhr  
am Friedhof St. Gertrauden statt.

Sepp, Christa + Sigi, Dulma + Werner, Hedy und Verwandtschaft

Außerdem geben wir die traurige Nachricht bekannt, dass am 14.2.2008 nach längerer, schwerer Krankheit **Rudolf Zoglauer**, unser langjähriges Mitglied aus Kaprun, verstorben ist.